

Basket-ball/Fin du camp de basket de l'APB

Happy end



Le déroulement d'un atelier



Sylvie Kotha a exprimé sa gratitude à l'endroit des partenaires de l'APB.

J.A.L

Libreville/Gabon

MATCH de lever des rideaux, finales des concours, cérémonie de clôture avec, notamment, la remise à chaque participant d'un ballon, un sac de sport et d'un kit scolaire, photo de famille : le camp de basket 2015 de l'Association pour la promotion du basket-ball (APB) a bel et bien pris fin.

Samedi dernier, sur le plateau sportif d'Akwembe, s'est en effet achevé un rendez-vous qui a finalement réuni une soixantaine d'enfants durant six jours. Avec au programme, sous la direction des techniciens outillés dans la formation des jeunes, plusieurs ateliers (dribbles, tirs, arrêts, arbitrage) entrant dans le cadre de la pratique de la balle



Le député Vincent de Paul Gondjout remettant un ballon et un kit scolaire à un participant.

orange. L'APB était en train de relancer son programme de développement, après une période de ralentissement liée aux emplois de temps chargés par ailleurs, de Sylvie Kotha, créatrice de l'entité, et des principaux collaborateurs qui géraient la structure durant la pé-

riode où celle-ci dirigeait la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab). « Nous sommes globalement satisfaits au sortir de ce camp de basket. Les kits scolaires remis aux enfants ont été notre contribution pour aider l'effort des parents en cette période de rentrée de classes. Au-delà de la caution



Quelques enfants posant avec les officiels.

des techniciens, le succès de ce rendez-vous est également lié à l'apport des entités tels que le Réseau des jeunes pour le développement (RJJD), le groupe Franstel, le groupe MS, Loxia Bank, l'Escale, Saham, Sigalli et les cadres du PDG dans le 3e arrondissement 1er siège de la commune de Libreville que sont le

député Vincent de Paul Gondjout, les ministres Flore Mistoul et Calixte Nsie Edang, ainsi que le maire de la commune de Libreville, Christiane Ossouka Raponda. Ces partenaires nous ont accompagnés dans un programme que nous entendons vulgariser et ouvrir à davantage d'enfants, vu la forte de-

mande enregistrée cette année. C'est un signe d'adhésion populaire à notre initiative, qui vise à occuper les jeunes et leur donner des bases dans la pratique du basket-ball. Ce qui les rend aptes à intégrer des structures de formation ou des clubs pour y poursuivre leur apprentissage et se bonifier », explique Sylvie Kotha, l'initiatrice des réjouissances.

Celles-ci vont se perpétuer au fil de retour au premier plan programmé de l'APB, qui entend à nouveau pleinement jouer son rôle de partenaire majeur à la politique de vulgarisation du basket-ball prônée par la Fégabab. Comme du temps où, en dehors de Libreville et Ntoun, la structure se rendait dans les provinces de l'hinterland pour des manifestations de promotion, via le projet "Sprite-ball".

Football/14e édition de la coupe Jean-Léon Nzé Biyoghe (Ntoun) Olympique de Nkok affiche ses ambitions

PSNB

Ntoun/Gabon

LE tenant du titre, Olympique de Nkok, a fait une entrée réussie dans la 14e édition de la coupe Jean-Léon Nzé Biyoghe (Ntoun) en surclassant, en match inaugural, ASOA du Pk 9 (2-0).

La formation d'ASOA doit beaucoup à son gardien de but, Elysée Moy, qui a évité à son équipe une note plus salée.

Maîtrisant bien son sujet, Olympique de Nkok doit son succès aux réalisations de Ben Littona (52e et 87e mn).

Le coup d'envoi de la partie a été donné par le sénateur de la commune de Ntoun, Brice Anicet Mombo, représentant le parrain Paul Biyoghe Mba, empêché. Et ce, après l'exécution de l'hymne national par la fanfare du collège la Réussite.



Le président du comité d'organisation, Justin Essono Ondo, pendant son intervention.

Avant le lancement des hostilités, un arbitre et un joueur ont prêté serment. Quant au président du comité d'organisation du tournoi, Justin Essono Ondo, il a placé cette édition sous le signe de la continuité après 13 années consécutives d'organisation de la coupe Jean-Léon Nzé Biyoghe. Il en a profité pour souhaiter que l'esprit de sportivité et de fair-play soit toujours au-dessus de

toute autre considération partisane durant les rencontres. Et d'ajouter: « la compétition de cette année, qui enregistre 16 équipes, a atteint une certaine maturité. Cette maturité est effective grâce à l'œuvre volontaire d'un fils de la contrée, Paul Biyoghe Mba, qui préserve, sauvegarde, pérennise cette œuvre laissée par l'illustre disparu Jean-Léon Nzé Biyoghe, ancien député



L'ouverture du tournoi a été agrémentée par la prestation d'un groupe socioculturel.

d'Ikoy-Tsini, initiateur de cette coupe, décédé en 2009, et qui porte son nom depuis 2002». A noter que les autorités politiques de la localité - le maire de Ntoun, Juste Parfait Biyoghe b'Otogo, les maires d'arrondissements et un invité de marque, le sénateur du département et de la commune d'Iboundji, Camille Ndzoutsu Mouélé - ont rehaussé par leur présence

l'éclat de cette ouverture de compétition. Les autres résultats AC Bloc 12/Nation de Nkok 0-0 Nkoltang FC/Anuttic FC 4-2 OA FC/FC Bikélé 0-3 TP Mazembe/Tsunami FC 2-0 RC de Nkok/EDD 2-1 JA de Nkok/FC PK 12 forfait de FC 12 (3-0)

LES ÉQUIPES :



Le capitaine d'ASOA, Francky Eya, déçu après le match.

OLYMPIQUE DE NKOK : G. Mouandza, E. Mavikana, B. Litona, W. Tchinga, J. Mbossou, C. Tchango, U. Nzé Messie, E. Momo, L. Mpiga, J. Mbou (S. Momo), E. Moutsinga.

Entr : Loïc Mba Bekale **ASOA :** E. Moy, G. Ndong, B. Nguema, A. Mboumba, Mboutsou (Idoungou-goye), M. Evoua, F. Mombo, F. Eya, Messebe (Bamba), S. Ngoulakia, S. Manfoumbi (Leyinda). **Entr :** Pyssame